2.º En el indicado Centro podrán cursarse únicamente las

2º En el indicado Centro podrán cursarse unicamente las enseñanzas correspondientes al Grado de Iniciación Profesional o Preaprendizaje. Los planes de estudios a seguir en dicho Centro Serán los establecidos en el Decreto de 23 de agosto de 1957 (aBoletin Oficial del Estados de 18 de septiembre siguiente), cuyos cuestionarios y orientaciones metodológicas fueron aprobados por Orden de 3 de octubre del mismo año (aBoletin Oficial del Estados del 21).

3.º La citada Escuela disfrutará de los beneficios inherentes a los Centros no oficiales de Formación Profesional Industrial autorizados; que con carácter general se establecen en la Ley de 20 de julio de 1955, así como de los que en lo sucesivo se determinen en desarrollo de la misma. Igualmente quedará obligado a disponer de la plantilla mínima de Profesores titulados que se especifica en la Orden de 22 de julio de 1958 (aBoletín Oficial del Estados de 8 de agosto siguiente) y al cumplimiento de las disposiciones generales vigentes para esta clase de Centros, así como de las que en el futuro se dicten por el Departamento.

Departamento,

4.º El indicado Centro deberá dar cumplimiento a cuanto
se dispone en los artículos 23 y siguientes de la Orden de 22 de
octubre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de noviem-

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos afios. Madrid. 17 de julio de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Laboral.

ORDEN de 17 de julio de 1963 por la que se clasifica como Centro no oficial de Formación Profesional Industrial, la Escuela Profesional de «La Sagrada Familia», de

limo Sr.: Visto el expediente incoado por el Director de la Escuela de Iniciación Profesional «Sagrada Familia», de Cadiz, en súplica de autorización como Centro no oficial de Formación Profesional Industrial,

Profesional Industrial,

De conformidad con los dictámenes emitidos por la Junta
Central de Formación Profesional Industrial y por el Consejo
Nacional de Educación, y teniendo en cuenta que el expresado
Centro reúne las condiciones exigidas en el artícula 27 de la
Ley de 20 de julio de 1955 y sus disposiciones complementarias.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1.º Se clasifica como Centro no oficial autorizado de Formación Profesional Industrial, dependiente de la iniciativa privada, la Escuela de Iniciación Profesional «Sagrada Familia». de Cádin

vada, la Escuela de Iniciación Profesional asagrada Familian. de Cádiz.

2º En el indicado Centro podrán cursarse unicamente las enseñanzas correspondientes al grado de iniciación profesional o preaprendizaje. Los planes de estudios a seguir en dicho Centro serán los establecidos en el Decreto de 23 de agosto de 1957 (aBoletín Oficial del Estadon de 18 de septiembre siguiente) cuyos cuestionarios y orientaciones metodológicas fueron aprobados por Ordenes de 3 de octubre del mismo año (aBoletín Oficial del Estadon del 21).

3º La citada Escuela disfrutará de los beneficios inherentes a los Centros no oficiales de Formación Profesional Incustrial autorizados que, con carácter general, se establecen en la Ley de 20 de julio de 1955, así como de los que en lo sucesivo se determinen en desarrollo de la misma. Igualmente quedará obligado a disponer de la plantilla mínima de Profesores titulados que se específica en la Orden de 22 de julio de 1958 (aBoletín Oficial del Estadon de 8 de agosto siguiente) y al cumplimiento de las disposiciones generales vigentes para esta clase de Centros, así como de las que en el futuro se dicten por el Departamento.

4º El indicado Centro deberá dar cumplimiento a cuanto se dispone en los artículos 23 y siguientes de la Orden de 22 de octubre de 1959 (aBoletín Oficial del Estadon de 10 de noviembre siguiente).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Dios guarde a V. 1. maura. Madrid, 17 de julio de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Laboral.

ORDEN de 23 de julio de 1963 por la que se declaran iguales las cátedras de Universidad que se indican.

Ilmo, Sr.: Visto el expediente instruído a instancia de don Francisco Bellot Rodriguez, Catedrático de la Facultad de Far-macia de la Universidad de Santiago de Compostela, en solici-tud de que, a efectos de lo dispuesto en los artículos segundo y tercero de la Ley de 24 de abril de 1958 sobre provisión de

cátedras, se declaren iguales las de «Botánica 1.º (Criptogamia)» y «Botánica 2.º (Fanerogamia)», de la Facultad de Farmacia, y la de «Fitografía (Criptogamia y Fanerogamia)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid.

Visto el dictamen emitido por el Consejo Nacional de Educación en el que se bace constar:

cación en el que se hace constar:

cación en el que se hace constar:

1.º Que la cátedra de «Botánica descriptiva y determinación de plantas medicinales» de la Facultad de Farmacia, en virtud del Decreto de 23 de octubre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de noviembre de 1953, número 332), en su artículo segundo, pasó a denominarse «Botánica 1.º y Botánica 2.º con carácter general, es decir, en todas las Facultades. 2.º Que la cátedra de «Fitografía (Criptogamia) y Fitografía (Farerogamia)» de la Facultad de Ciencias, en virtud del Decreto de 11 de agosto de 1953 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de agosto de 1953, número 241), y según consta posteriormente en las Ordenes ministeriales de 2 de julio de 1954 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de julio de 1954 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de julio de 1954), de 21 de septiembre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de noviembre de 1957, número 289), se denomina actualmente «Botánica (Criptogamia) y Botánica (Fanerogamia)».

3.º Que según consta en los programas correspondientes, la orientación de la cátedra de «Botánica» de la Facultad de Farmacia tiene en todas las Facultades una orientación científica de carácter básico o fundamental sin una orientación específicamente farmacéutica que signifique disminución de dicho carácter científico, ya que las aplicaciones de carácter farmaceutico en lo referente al análisis de principios vegetales y a su acción farmacológica se estudian en las asignaturas de «Farmacogaosia» existentes en el Plan de estudios de dicha Facultad.

4.º Que la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletín Oficial del

4.º Que la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletin Oficial del Estado» del 25), que regula el nuevo sistema de provisión de vacantes de cátedras de Universidad, establece en sus articulos segundo y tercero que en los concursos de traslado podrán participar «Catedráticos numerarios de la misma asignatura», sin específicar que hayan de ser de la misma Facultad; de modo, que dicha Ley no se opone de manera expresa a que los Catedráticos de Universidad concursen a cátedras de otra Facultad; la única limitación expresa es que sea a la misma asignatura. Por otra parte, parece que habrán de considerarse como la misma asignatura las que posean la misma denominación el mismo contenido y la misma distribución de materias. 4.º Que la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletin Oficial del

Teniendo en cuenta que la cátedra de «Botánica descriptiva y determinación de plantas medicinales», de la que es titular el señor Bellot Rodríguez, quedo transformada en la de «Botánica descriptiva (Criptogamia aplicada) y parasitaria y Fanerogamia aplicada), o como consecuencia de lo dispuesto en el Decreto ordenador de la Facultad de 7 de julio de 1944, comprendiendo las disciplinas de «Botánica 1.º (Criptogamia)» y «Botánica 2.º (Fanerogamia)», que figuran en el vigente Plan de estudios de la Facultad. estudios de la Facultad,

canica 2º (rancrogamia)», que liguran en el vigente Fian de estudios de la Facultad,
Este Ministerio, accediendo a la petición formulada por el interesado, ha tenido a bien disponer que, a efectos de lo dispuesto en los artículos segundo y tercero de la Ley de 24 de abril de 1958, se consideren caledras iguales las de la Facultad de Farmacia «Botánica descriptiva y determinación de plantas medicinales» y aBotánica descriptiva (Criptogamia aplicada y parasitaria y Fanerogamia aplicada)»—comprensiva de las disciplinas de «Botánica 1º (Criptogamia)» y «Botánica 2º (Fanerogamia)»—y la de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid «Fitografía (Criptogamia y Fanerogamia)» y, en su consecuencia, que los titulares de estas cátedras se consideren como Catedráticos de la misma asignatura.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de julio de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 20 de agosto de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Saia Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Carmelo Pérez Eza contra Resolución de la Dirección General de Enseñanza Universitaria

Ilmo Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpues-to por don Carmelo Pérez Eza contra la Resolución de la Di-rección General de Enseñanza Universitaria de 10 de julio de 1961, que denegó petición sobre abono de gratificaciones, la Sala Quinta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia, cuya parte dispositiva dice asi:

«Que debemos declarar y declaramos inadmisible el recur-so contencioso-administrativo interpuesto por don Carmelo Pérez Eza contra la resolución tácita del Ministerio de Educación Na-cional en recurso de alzada formulado contra la de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 10 de julio de 1961, que denegó reclamación de abono de fondos obvencionales y tasas

pedidos por el recurrente como Inspector técnico de Educación Física, adscrito a la Universidad de Madrid, sin especial imposición de costas»

Este Ministerio ha dispuesto que la mencionada sentencia se cumpla en sus propios términos. Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 20 de agosto de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 20 de agosto de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sata Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencio-so-administrativo interpuesto por don Luis Garcia Es-colar contra Orden de 21 de abril de 1961

Ilmo, Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Luis García Escolar, Catedrático de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid, contra la Orden ministerial de 21 de abril de 1961, que le excluyó del reparto de gratificaciones del segundo semestre de 1960 al resolver recurso de alzada interpuesto por el interesado, la Sala Quinta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia, cuya parte dispositiva dia esti.

«Que estimando el presente recurso contencioso-administra-tivo interpuesto por don Luis García Escolar contra acuerdo de la Dirección General de Enseñanza Universitaria del 23 de de la Dirección General de Ensenanza Onversitaria del 23 de enero de 1961, que le excluyó del reparto de gratificaciones correspondientes al segundo semestre del año 1960, y de la Orden del Ministerio de Educación Nacional del 21 de abril de 1961, que desestimó recurso de alzada contra el anterior acuerdo, debedesestimo recurso de alzada contra el anterior acuerdo, debe-mos revocar y revocamos dichas resoluciones por ser contrarias a derecho y en su lugar declaramos el del recurrente a percibir las cantidades correspondientes a los derechos obvencionales y gratificaciones que le han sido denegados en cuanto a dicho expresado semestre, a cuyo abono condenamos a la Adminis-tración, sin imposición de costas»,

Este Ministerio ha dispuesto que se cumpla en sus propios

términos la mencionada sentencia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de agosto de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 28 de agosto de 1963 por la que se creun Escuelas nacionales de Enseñanza Media en regimen

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes, propuestas y actas regia-mentarias para la creación de nuevas Escuelas nacionales de

mentarias para la creación de nuevas Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria.

Teniendo en cuenta que en todos los citados documentos se justifica la necesidad de proceder a la creación de las nuevas Escuelas solicitadas en beneficio de los intereses de la enseñanza y los favorables informes emitidos, que existe crédito consignado en el presupuesto de gastos de este Departamento para la creación de nuevas plazas de Maestros y Maestras nacionales y lo preceptuado en la Ley de Educación Primaria.

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se consideren creadas definitivamente y con destino a las localidades que se citan las siguientes Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria, por las que serán acreditadas las indemnizaciones correspondientes a la casa-habitación:

Una de párvulos en el casco del Ayuntamiento de Cantiveros. Una de párvulos en el casco del Ayuntamiento de San Miguel de Serrezuela.

Barcelona

Una unidad de niños y una de niñas en el grupo escolar mixto «Generalisimo Franco», del casco del Ayuntamiento de

Manresa.

Una unidad de niños y una de niñas en la Agrupación mixta
«San Ignació», del casco del Ayuntamiento de Manresa.

Una Agrupación mixta, con dirección con curso y dos unidades (una de niños y una de niñas), en Santa María de Moncada, del Ayuntamiento de Moncada y Reixach.

Una de párvulos en la Agrupación mixta «Viteri», del casco del Ayuntamiento de Hernani, a base de la mixta «Florida».

Tres de niños, dos de niñas y una de párvulos en el casco del Ayuntamiento de Enguera,

Grupo mixto, con dirección sin curso y 30 unidades (12 de niños, 12 de niñas y seis de párvulos), en Las Cruces, del Ayuntamiento de Baracaldo.

2.º Que se consideren creadas definitivamente y con destino a las localidades que se citan las siguientes Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria, que poseen viviendas que se adjudicarán conforme a lo dispuesto en el artículo 185 del Estatuto del Magisterio.

Oviedo

Una mixta, servida por Maestra, en La Mesa, dei Ayunta-miento de Grandas de Salime, y, en su consecuencia, se suprime la mixta de Salime.

3.º En las Escuelas creadas en localidades de menos de 10.000 habitantes, los Maestros nacionales en propiedad definitiva en la localidad podrán solicitar el traslado de su Escuela a los nuevos locales en el plazo de un mes, a contar de publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», en escrito presentado en la Inspección Provincial, quien con su informe y propuesta razonada, en la que se tendrán en cuenta el interes de la enseñanza, lo remitirá al Departamento para la resolución que proceda. la resolución que proceda.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 28 de agosto de 1983.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 30 de agosto de 1963 por la que se crean Escuelas nacionales de Pedagogia y Terapeutica de Educación especial en el Patronato Municipal Escolar de Madrid

LORA TAMAYO

Ilmo, Sr.: Visto el expediente incoado por el Patronato Municipal Escolar de Madrid en solicitud de creación de Escuelas

nicipal Escolar de Madrid en solicitud de creación de Escuelas nacionales de Educación especial de Pedagogía Terapeutica, Teniendo en cuenta que se justifica debidamente la petición lo que redundará en beneficio de los interesses de la enseñanza; que para la creación de las nuevas plazas se dispone de locales que reunen las debidas condiciones técnico-higienicas y dotados de todos cuantos elementos son necesarios para la debida instalación y funcionamiento, y que el Patronato Escola se compromete a facilitar a su cargo la casa-habitación o la indemnización correspondiente a los que en su dia se designen para regentarias. para regentarlas

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se consideren creadas definitivamente una plaza de Maestro y una de Maestra, con el carácter de Escuelas nacionales de Educación especial de Pedagogía Terapeutica, en Madrid (casco), en el local de la calle de La Palma, número 36, dependientes del Patronato Municipal Escolar de Madrid 2.º La dotación de cada una de estas nuevas plazas será la correspondiente al sueldo personal que por su situación en el Escalafón general del Magisterio tengan los que se designen para regentarias, creándose para la provisión de las resultas igual número de plazas de Maestros y Maestras nacionales que las que comprende esta Orden, con cargo al crédito que para estas atenciones figura consignado en el presupuesto de gas os de este Departamento.

estas atenciones figura consignado en el presupuesto de gas, os de este Departamento.

3.º El nombramiento de la Maestra y Maestro nacional será acordado por este Departamento, de acuerdo a lo dispuesto en el artículo tercero del Decreto de 18 de octubre de 1957, a propuesta del Patronato Municipal de Educación de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos, Dios guarde a V. I. muchos años, Madrid, 30 de agosto de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria,

ORDEN de 30 de agosto de 1963 por la que se crean Es-cuelas nacionales de Enseñanza Primaria en regimen general de provisión.

Ilmo, Sr.: Visto el expediente incoado por el Patronato Mu-nicipal Escolar de Madrid en solicitud de la creación de plazas de Maestras nacionales.

Teniendo en cuenta que se justifica debidamente la petición, lo que redundará en beneficio de los intereses de la enseñanza;